

2021年4月26日

お取引先各位

シシクアドクライス株式会社
代表取締役社長 村田祐介

当社における新型コロナウイルス感染者発生のご報告

当社に勤務する社員2名が新型コロナウイルス(COVID-19)に感染していることが4月23日(金)に判明いたしました。感染した社員は4月23日(金)より、濃厚接触者は4月24日(土)より出勤していません。金沢市保健所の調査のもと社内濃厚接触者と接触者の判定受け4月25日(日)に対象者全てPCR検査を受けました。結果は本日4月26日(月)午後に連絡が入る事になっております。社内濃厚接触者はPCR検査結果が陰性であった場合でも2週間の自宅待機を予定しております。また、当該社員が接触し消毒必要箇所の除菌は4月24日(土)に実施済みですし、坂戸工場の生産につきましては通常通り行います。但し、当該者が所属する本社営業本部の営業業務については本日4月26日(月)対応を停止させていただきます。

今後につきましては金沢市保健所の指導の下、より一層の従業員の体調管理、感染拡大防止に努めてまいります。お取引先様にはご迷惑とご心配をお掛けします事心よりお詫び申し上げます。何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

当該社員の行動履歴

- 4月12日(月)～16日(金) 2名(A氏、B氏とする)共に関西方面出張
- 4月19日(月) 出勤
- 4月20日(火) 出勤
- 4月21日(水) 出勤 A氏、帰宅後発熱
- 4月22日(木) A氏、相談窓口にご相談、PCR検査受診
B氏、通常通り出勤後早退、帰宅後発熱
- 4月23日(金) A氏、感染判明、療養開始
B氏、発熱、PCR検査を受診 即日感染判明、療養開始

以上

 シシクSISIKUアドクライス株式会社
SISIKU ADDKREIS CORPORATION